

Championnat de France du Dragon 2024
Enchenberg am 18-19 Januar 2025
Preisrichterbericht von René BARYLA

103 Dragoonen waren für die Französische HHS 2025 gemeldet. Abgesehen von den Blauen mit binden, die Romain Schlemmer zugeschrieben wurden, habe ich die gesamte Meisterschaft gerichtet.

Die Einfarbigen:

9 Weiße, 13 Schwarze, 3 Dune, 2 Rote, 1 Gelbe : sehr gutes Niveau.

Weiß: Das Niveau hält sich in Bezug auf Haltung, Warze, Schnabelstärke und Körper, aber es ist etwas schlechter als in den Vorjahren, die Flügelhaltung ist zu beachten, bessere Schnabel-Kopf-Linien und etwas engere Schwänze.

Schwarz: Auch dieses Jahr wieder besser, die „erwachsenen“ Tiere altern perfekt, die schwarze Farbe ist immer noch verbesserungswürdig, aber auf gutem Wege, da der Glanz sehr schwer zu fixieren ist.

Dun: Gutes Niveau für diese seltene Sorte, die Verdünnung verfeinert immer noch die Schnäbel, daher sollte man darauf achten.

Rot: Gutes Niveau, die rote Farbe muss gleichmäßiger und über die Flugfedern und den Schwanz verteilt sein.

Gelb: Etwas mehr Größe, und die gelbe Farbe besser auf die Flug und den Schwanzfedern verteilt.

Mit Binden (außer blau); gehämmerte und Schimmel:

13 Blau-gehämmert, 7 Blaufahl, 7 Blaufahl-gehämmert, 2 Rothfahl, 3 Rothfahl-gehämmert, 2 Gelbfahl, 2 Gelbfahl-gehämmert, 7 Blau-Schimmel, 2 Blaufahl-Schimmel, 3 Gelbfahl-Schimmel, 1 Indigo, 1 Rotfahl-Spread, 1 Gelbfahl-Spread.

Blau gehämmert: Hervorragendes Niveau, Haltung, Warze, Kopf-Schnabel-Linie, Schnabelstärke, Stärke. Achtung auf die Rückendeckung und Schwanzbreite .

Blaufahl: Gutes Niveau im gesamten für Stand, Schnabelstärke, Warze und Körperstärke. An der Gesicht länge und der Schwanzbreite sollte geachtet werden.

Rotfahl: 1 ausgezeichnetes Tier, bei den anderen sollte man an der Brust-tiefe, der Qualität der Warze und der Flügelhaltung arbeiten.

Gelbfahl: Gutes Niveau, arbeiten Sie an der Länge des Gesichts.

Blau-Schimmel: Bis auf 2 Exemplare sehr durchschnittliche Qualität, schade für eine starke Dragoon Farbe, arbeiten Sie an der Brust -tiefe, Schnabelstärke und der Qualität der Warzen.

Blaufahl-Schimmel: Gutes Niveau, noch bessere Schwanzbreite, Warzen und Brust Tiefe.

Gelb-Schimmel: Sehr gutes Niveau, ein wenig Arbeit an der Länge des Gesichts und eine etwas besser definierte Farbe.

Spread : Gute Tiere im Typ. Eine Arbeit, die an der Farbe durchgeführt werden muss : auf dem „Spread“ muss man die Binden und Hämmерungen fast nicht mehr sehen.

Dank und Glückwünsche an alle Teilnehmer dieser Meisterschaft.

René BARYLA

Championnat de France du Dragon 2024

Enchenberg am 18-19 Januar 2025

Preisrichterbericht von Romain SCHLEMMER

Die HSS der Dragoonen war am 18. und 19. Januar 2025 in Lothringen zu Gast im Kultursaal des Taubenclubs Enchenberg. Ich hatte das Vergnügen, die Dragoonen mit René Baryla zu richten. Es gab 103 Tiere in 18 Farbenschläge. Der Kauf und Austausch von Tauben macht sich auch in der Qualität unserer Tauben mit unseren deutschen Freunden bemerkbar. Ein großes Dankeschön an das Organisationsteam des Taubenklubs für den ausgezeichneten Empfang, den wir bekommen haben, insbesondere von Claude Weidmann und dem Vorsitzenden Jean Marc Weyant. Diese schöne Geflügelschau mit mehr als 624 Tauben und drei Meisterschaften gehört zu den schönsten Ausstellungen in Frankreich, vor allem was die Qualität der präsentierten Tiere betrifft, an der mehr als 45 Züchter teilnahmen.

22 Blauen mit Binden: 14 Männchen-8 Weibchen

Sicherlich die beste Klasse dieser Meisterschaft.

Beste Tiere : Herr Jean François Moriaux 2x97, 3x96, Herr Gérard Thierry 1x95.

Herr René Baryla 1x95

Positiv: Sehr gute Schnäbel und Riffelung der Warzen, guter Stand und Qualität des Gefieders.

Wünsche: mehr Schnabelsubstanz, Schnabelhaltung höher, hinterer Teil ein bisschen kürzer

Blau-gehämmert: 6 Männchen - 7 Weibchen

Eine gute Klasse sowohl in Quantität als auch in Qualität

Beste Tiere : Herr Jean François Moriaux 1x97, 2x96, Herr Bruno Devred 1x95.

Positiv: sehr gute Schnäbel, Riffelung der Warzen, guter Stand.

Wünsche: Schnabelhaltung höher, bessere Abdeckung des Rückens, Augenlider noch enger.

Romain SCHLEMMER

